

Continúan parlamentarios cubanos con el análisis de la Ley Electoral



Por: Marianela Samper

La Habana, 26 jun (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba , Esteban Lazo, analiza este miércoles en La Habana junto a los diputados de las provincias occidentales el proyecto de Ley Electoral.

Durante el encuentro los parlamentarios aportaron sus criterios sobre los principales cambios propuestos, entre ellos proporción de diputados y derechos de los nacionales residentes en el exterior.

También plantearon sus opiniones sobre artículos que abordan la edad en que los jóvenes tienen derecho a integrar el Parlamento y la inhabilitación judicial en caso de los sancionados.

La cita con funcionarios de La Habana, Matanzas, Mayabeque e Isla de la Juventud, se realiza en el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, al oeste de la capital.

(Noticia en desarrollo)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/194442-continuan-parlamentarios-cubanos-con-el-analisis-de-la-ley-electoral>



Radio Habana Cuba